



Municipalité d'Ormstown

5, rue Gale
Ormstown (Qc) J0S 1K0
450 829-2625
www.ormstown.ca

Ormstown - le 21 mars 2019

À partir du 25 mars 2019, le stationnement des Galeries Ormstown sera réservé exclusivement aux clients. Si vous êtes un utilisateur du transport en commun ou si vous utilisez cet endroit pour du co-voiturage, veuillez vous stationner au **nouveau stationnement municipal**, situé au **9 rue Saint-Paul (à l'arrière du poste de la Sûreté du Québec)**. **Veillez vous rendre à l'intersection des rues Gale et Church pour prendre l'autobus.**

La vente de passes mensuelles ou de livrets de 20 billets se fait toujours au dépanneur Shell, situé au 4 rue Bridge. Les billets individuels sont en vente dans l'autobus (prévoir la monnaie exacte).

L'autobus n'arrêtera plus à l'arrêt actuellement situé au centre d'achat.

Merci de votre compréhension!

Ormstown – March 21st, 2019

*As of March 25th, 2019, Galeries Ormstown parking lot will be reserved exclusively for customers. If you are a public transit user or if you use it for carpooling, please park at the **new municipal parking lot, located at 9 St. Paul St (behind the police station)**. **Please go to the intersection of Gale and Church Streets to catch the bus.***

Monthly passes or booklets of 20 tickets can be purchased at the Shell convenience store located at 4 Bridge Street. Individual tickets are purchased on the bus (exact change required).

The bus will no longer stop at the Galerie Ormstown shopping centre.

Thank you for your understanding!